

## Où est le sujet si ce n'est au centre du thème ?

*Extrait d'un article à paraître (novembre 2020) dans la revue Recto-Verseau.*

Et quand le sujet se recueille en se différenciant de sa famille, il quitte les archétypes périphériques qui l'ont saisi. Sur le chemin spirituel, l'astrologie archétypale met en scène les planètes comme des images des énergies de la psyché. Et pose le Soi, au centre, comme le grand metteur en scène de la vie...

... L'astrologie archétypale est proche de l'analyse jungienne. Pour elle, le thème natal est la carte extrêmement documentée des inconscients transgénérationnel et collectif rencontrés par l'âme dans la réalité de sa naissance...

... Mais alors, si les planètes représentent les inconscients des autres, où est le sujet dans la carte astrologique ? Où est-il celui qui advient ?

... Il est au centre...

... L'astrologie est magnifique d'enseignements. Elle nous donne à voir les archétypes qui accompagnent la création. De la Lune par sa sensibilité, jusqu'à Pluton, lieu du pouvoir et de la fin du pouvoir...

... Le thème est une relation bénie entre sa périphérie mémorielle, symbole de l'inachevé, et le centre sacré qui advient.

Centre ressenti comme l'origine du futur.

-----

***Georges DIDIER** est formateur en Psychanalyse symbolique et l'auteur de pièces de théâtre (le premier battement de cœur) et de nombreux livres dont « astrologie archétypale » (Réel Editions). Il a créé le concept des constellations archétypales et organise des sessions « faire parler les planètes »*